



Según Juan Varilias, presidente de ADEX, este repunte se dio gracias a la minería y agroindustria. **USI**

# ADEX: Exportaciones peruanas crecieron 18% entre enero y abril

Los envíos internacionales peruanos sumaron entre enero y abril US\$15.395 millones, lo que representó un incremento de 17,8% respecto al mismo periodo del año pasado, informó ayer la Asociación de Exportadores (ADEX).

Esta cifra se debió al buen comportamiento de subsectores como la mi-

nería, la agroindustria y el petróleo y gas natural.

“El 73% corresponde a productos primarios y un 27% a productos de valor agregado. Eso demuestra que aún hay mucho por hacer para cambiar la matriz productiva exportadora”, indicó Juan Varilias, presidente del gremio.

Los despachos prima-

rios alcanzaron US\$11 mil millones. El subsector más importante de este grupo fue la minería (US\$9 mil millones), impulsada por el cobre y el oro.

Y los envíos no tradicionales sumaron US\$4 mil mlns. El subsector más importante fue el agropecuario y agroindustrial.

**PUBLIMETRO**